

Las mujeres en las matemáticas han luchado a lo largo de la historia para sobresalir. Sus contribuciones y lucha son inspiración dado que sus investigaciones han tenido gran impacto para el desarrollo de las matemáticas.

Objetivo

Con el propósito de conmemorar el Día Internacional de las Matemáticas (14 de marzo, 3.14) y dar a conocer el alcance y la utilidad de las Matemáticas en nuestro entorno, el Centro Universitario de Los Altos se complace en invitar a la comunidad universitaria y público en general a participar en el 1er. CONCURSO DE INFOGRAFÍA

Bases

- Los trabajos serán una investigación que permita elaborar una infografía que aborde la vida y obra de una mujer matemática, de una forma breve y puntual.
- La participación será individual, en una sola categoría.
- Cada participante, únicamente podrá enviar una infografía.
- La infografía que se presente deberá cumplir las siguientes características:
 - Ser presentadas en un archivo PNG.
 - El tamaño de la infografía será de 1080x1920 pixeles, con orientación vertical (38.1 cm de ancho por 67.73 cm de alto) a 72 dpi de resolución.
 - Número máximo de palabras: 150
 - Número máximo de imágenes: 3
 - Incluir todas las referencias bibliográficas consultadas.
 - Utilizar imágenes que no estén sujetas a derechos de autor.

De no cumplir con alguno de los requisitos, la infografía será descalificada

- El envío de las infografías se llevará a cabo por medio de un formulario de Google accediendo a la siguiente liga: <https://forms.gle/R1cKJUq1bvZ26mMV6>
- La fecha de recepción será a partir de la publicación de la presente convocatoria y hasta el 06 de marzo de 2024.

• Dictamen de la infografía

La selección de los ensayos ganadores quedará a cargo de un jurado, conformado por personas especialistas en la temática del concurso.

• Publicación de resultados

Las infografías ganadoras se darán a conocer el día 11 de marzo por correo electrónico para que entreguen su obra el día 12 de marzo y su dibujo pueda ser parte de la galería.

- La premiación será el día 14 de marzo durante la inauguración del evento "Matemáticas en los Altos"

• Transitorios

Cualquier situación no prevista en esta convocatoria, quedará sujeto a criterio del comité organizador del concurso.